

Para reformar sus estatutos La FEC también hará plebiscito

- Directivos de la organización estudiantil dieron a conocer los principales acuerdos del congreso realizado el fin de semana pasado.
- Presidente de FEC anunció viaje rumbo a Italia, en los primeros días de septiembre

Los estudiantes que participaron en el tercer congreso de la Universidad de Concepción el último fin de semana acordaron realizar un plebiscito en una fecha próxima para reformar los estatutos de la entidad e introducir cambios en su orgánica. Entre otras, se pretende crear las vocalías de difusión y comunicación (separada de la de Relaciones Públicas) y la de la mujer, que tendrá por objeto profundizar un trabajo con los sectores femeninos en todas las áreas de participación juvenil.

Alejandro Navarro, presidente de la FEC, dijo que se pretende dar más atribuciones a los centros de alumnos para que participen y fiscalicen el trabajo de las vocalías.

Otros de los acuerdos del congreso estudiantil se relacionan con efectuar gestiones de concertación en los planos regional y nacional "para defender el triunfo del No" e integrar al Confech zonal a los estudiantes secundarios; además, levantar como actividad de la FEC la defensa de los derechos humanos en cuanto a impedir la impunidad, dijo Navarro, de quienes los atropellan, tanto en la región como en el país. En el congreso de estudiantes de la Universidad de Concepción participan 115 delegados. En el tema del financiamiento

acordaron concertarse con los otros dos estamentos (académicos y funcionarios no académicos) en el nivel nacional para formar una comisión que se dedique a estudiar las propuestas de solución a la crisis del financiamiento. Adelantó también el dirigente que pedirán la devolución del 100 por ciento para la Universidad de Concepción de los fondos provenientes de la Lotería.

A Italia

El presidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción, Alejandro Navarro, anunció ayer en declaraciones a EL SUR que en los primeros días de septiembre viajará a Italia aceptando una invitación del Centro Coordinador Estudiantil de la Universidad de Bolonia, para participar en un encuentro internacional de estudiantes que se hará entre el 7 y el 10 de ese mes con motivo del noveno centenario de aquella universidad.

El encuentro, dice la invitación, tiene por objeto estudiar los problemas del mundo estudiantil universitario con una perspectiva comparativa de las distintas experiencias.

La invitación señala que la estada y el pasaje serán gratis para el interesado.